

CELTIBERIA SHOW

LUIS
CARAN
DELL

«INDELEBLE RECUERDO»

Una empresa de Artes Gráficas de Madrid dirige en estos días a sus clientes y posibles interesados una carta impresa, ofreciendo sus servicios de imprenta para la confección de tarjetas de felicitación para las próximas fiestas. La redacción de este escrito es una soberbia muestra de celtiberismo publicitario navideño. Comienza diciendo:

«Tomando en consideración que sus múltiples ocupaciones quizá le aglutinen la inspiración creadora del infatigable éxito de su negocio...».

Esta aglutinación de la inspiración creadora es lo que permite a la imprenta en cuestión:

«... sugerirle que su numerosa clientela y amistades se verán colmadas de esa gran dicha y felicidad que todos anhelamos si usted tiene la gentil de-

licadeza de felicitarles en estas venturosas Navidades y, a su vez, desearles un próspero y feliz Año Nuevo».

Sigue la oferta propiamente dicha:

«Y esta regla de urbanidad, ¿cómo cumplimentarla de la manera más económica y estética? ¡Sencillamente!, obsequiándoles con un Christmas bellamente matizado y dedicado como el más indeleble de los recuerdos».

Cómo hay que obrar para obtenerlos:

«¡Eso es fácil! Llámenos ahora mismo, e inmediatamente y sin compromiso alguno, un solícito empleado le visitará, llevándole el más completo y variado muestrario, donde usted podrá seleccionar su Christmas preferido y ajustado al más refinado de los gustos».



BANCO DE BELEN

Felicite usted las Navidades con el expresivo Christmas que aquí reproduczo, y que, como se ve, está muy en consonancia con el espíritu de los tiempos.

ME llega de la capital de una provincia española, con el ruego de que no diga de cuál de ellas se trata, la fotocopia de un asombroso expediente administrativo, fechado en noviembre de este año, que plantea un arduo problema filosófico. Se trata de un breve comunicado que la Compañía Telefónica Nacional de España dirige al Delegado Provincial del Ministerio de la Vivienda informándole de que ha dado traslado a su Dirección Regional del escrito que en su día remitió a la Compañía dicho Delegado Provincial de la Vivienda. Al recibir este último la comunicación de la Telefónica, dicta una Providencia, en la que textualmente dice:

«Se ha personado en mi despacho la Junta Directiva de la Cooperativa de Viviendas Nuestra Señora

BUSQUEDA DE LO INEXISTENTE

de Lourdes, que me ha manifestado la inexistencia escrita de acuerdo no permitiendo la realización de unas determinadas obras por la Compañía Telefónica».

O sea, según yo lo entiendo, la Cooperativa informa al Delegado Provincial, en el despacho de éste, de que no existe ningún acuerdo prohibiendo las obras. Pero en la misma Providencia, el Delegado Provincial dispone que:

«Para incorporar al expediente búsquese la misma a los efectos de regularizar esta situación».

«MEDIOCRES, NO MOLESTEN»

El anuncio que aquí reproduzco fue insertado hace unos días en un diario de Salamanca. Es un modelo de ordenancismo en materia de servicio doméstico, y su redactor, o redactora, demuestra tener un carácter autoritario, adornado, e so sí, por bellos rasgos de caritativa inclinación, como lo sugiere esa oferta de dar «beca completa» al hijo de la «criada». En la señorial casa salmantina no se admiten «mediocres».

CRIDA

necesito interna, muy responsable, con grandes conocimientos casa, y sabiendo cocinar.

Familia con 3 hijos, más pequeño 11 años.

Hay asistenta mañanas.

Preferible de 25 a 40 años. Si tiene algún niño de 6 a 14 años, daría beca completa colegio.

De tener hija más de 15 años, también colocaría casa.

SUELDO de 5.000 a 7.000 pesetas mensuales y 20 días vacaciones año.

Mediocres, no reúnan condiciones, ¡por favor no molesten!

Entrevistas de 4 a 7^{1/2}, en **_____** (excepto sábados y domingos).

Obsequio

Que hacen las alumnas del 6.º A del Instituto de Santa Cruz de Tenerife de una NOVIA de 11 de la mañana a 9 de la noche, con Almuerzo y Discoteca. Pagos en combinación con el Cupón Pro-Ciegos de el día 12 de Enero de 1973.

Serie 5

Nº 00411

El Premio se puede retirar en el Instituto Femenino.

SE RIFA UNA NOVIA

Si, lector, ha leído usted bien. Las alumnas de sexto curso del Instituto de Santa Cruz de Tenerife sortean, en combinación con el Cupón Pro Ciegos, una NOVIA, de once de la mañana a nueve de la noche. El afortunado poseedor del boleto deberá pagar (supongo que esto es lo que se quiere decir) almuerzo y discoteca. El premio se puede retirar en el Instituto femenino.

«NADA DE "DESHABILLES"»

Ha caído en mis manos una comunicación que un delegado del Servicio de Mutualidades Laborales dirige a los funcionarios de la Delegación. Lleva fecha de septiembre de este año, y comienza diciendo que:

«Se viene observando últimamente, con el natural disgusto, cierto abandono y descuido en la buena presencia y prestancia de algunos funcionarios en orden al aseo personal, atuendo, vestido y tocado. No puede justificarse el estar en la oficina con prendas deportivas, propias de playa o campo, faltando al decoro y al respeto que debe merecer el puesto de trabajo, el resto de los compañeros y el público que nos visita. Han de sacrificarse algunas comodidades a las exigencias del buen gusto, a un tono de sencilla elegancia y a una exquisita corrección con el prójimo».

El señor delegado resume así sus peticiones:

«En resumen, lo que ruego y pido es lo siguiente:

- Aseo esmerado.
- Vestido y tocado respetuoso, sin estridencias ni ofensivos "deshabillés"».

La orden pone en movimiento al aparato burocrático a la búsqueda del misterioso papel. Bajo la Providencia del Delegado hay una Diligencia firmada por El Funcionario que dice así:

«Para hacer constar que en cumplimiento de la anterior Providencia del Ilmo. Delegado Provincial se ha procedido a la busca del inexistente escrito a que se refiere».

Los funcionarios de la Delegación fracasan totalmente en la búsqueda de un documento que de antemano se sabe inexistente. El Funcionario que firma el escrito se da por vencido y sugiere que:

«Seguramente la Junta Directiva que denuncia el hecho podrá indicar cómo se encuentra lo que no existe».